

# Apprends le russe au Lycée Henri IV de Béziers !



## *Pourquoi apprendre le russe ? Зачем учить русский язык ?*

- la Fédération de Russie est le plus grand pays du monde (+ 17 millions de km<sup>2</sup>) et s'étale en Europe et en Asie, sa capitale est **Moscou**, la deuxième ville et ancienne capitale est **Saint-Pétersbourg** ;
- le russe est utilisé par près de 300 millions de personnes comme langue maternelle ou langue seconde dans l'espace de l'ex-Union Soviétique ; c'est aussi la langue en usage dans les relations économiques et politiques de ces pays ;
- le Lycée Henri IV joue l'ouverture internationale : nous organisons un échange scolaire avec un établissement de Russie. En 2018 nous sommes allés à **Saint-Pétersbourg**, en 2019 à **Moscou**.

**Trouve la devinette suivante et gagne un petit cadeau russe à la rentrée :**

*Je suis une citadelle, au Moyen-Age mes murs abritaient le prince russe et son évêque, chaque ville ancienne de Russie me bâtissait pour la défense des terres.*

**QUE SUIS-JE ?**



*L'alphabet cyrillique n'est pas difficile à apprendre, entraîne-toi !*

**а б в г д е ё ж з и**  
**к л м н о п р с т у**  
**ф х ц ч ш щ ь ы ъ э ю**



*Москва*



*Санкт-Петербург*